	Договор № 
на оказание услуг сотрудникам 
в рейсе №    НИС «_________»

г. Калининград                  «     »           2022 г.

	AGREEMENT No 
 for providing services to employees of the 
№  Research Vessel «_________»

                                                                             Kaliningrad
           
      «         »             2022


	Федеральное государственное бюджетное учреждение науки Институт океанологии им. П.П. Ширшова Российской академии наук (ИО РАН),  именуемое в дальнейшем «Исполнитель», в лице директора Атлантической базы флота – филиала Федерального государственного бюджетного учреждения науки Института океанологии им. П.П. Ширшова Российской академии наук (АБФ ИО РАН), Мышериной А.В.,  действующей на основании доверенности от 21.12.2020 № 1/АБФ, с одной стороны, и ________________, именуемый в дальнейшем «Заказчик», в лице _________________, действующего на основании Устава, с другой стороны, и вместе именуемые «Стороны», заключили настоящий договор (далее – Договор) о нижеследующем:

1. ПРЕДМЕТ ДОГОВОРА

1.1 Заказчик поручает, а Исполнитель принимает на себя обязательство оказать услуги по обеспечению социально-бытовых и производственных условий пребывания членам научной группы (работников) Заказчика на НИС «_________» в количестве _____человек в период с «  »      по «  »     2022 г. (   судосуток) в соответствии с утвержденным Минобрнаукой России  графиком загрузки научно-исследовательских судов организаций, подведомственных Минобрнауке России, на 2022 год.
1.2 Все затраты Заказчика, связанные с исполнением Договора, включены в его стоимость и дополнительно Заказчику не возмещаются, за исключением случаев, когда это прямо предусмотрено Договором.

1.3 Период пребывания членов научной группы на борту судна, предусмотренный п. 1.1. Договора, может быть изменен по соглашению Сторон. 

1.4 Услуги, предусмотренные п. 1.1. Договора, оказываются Исполнителем качественно с соблюдением норм законодательства Российской Федерации и международных конвенций.

2. ПРАВА И ОБЯЗАННОСТИ СТОРОН

2.1
Заказчик обязан:

2.1.1 Оформить членам научной группы выездные документы и обеспечить прибытие членов научной группы на борт НИС «__________» в период стоянки судна на рейде порта _________(_____________ г.).
2.1.2 Обеспечить наличие у членов научной группы действующих документов, необходимых для законного пребывания на борту судна, в том числе следующих:

- загранпаспорт;

-медицинская страховка (страхование жизни, здоровья и транспортные расходы, связанные с эвакуацией с судна, без предъявления суброгации Заказчика).
Не позднее чем за 4 (четыре) рабочих дня до выхода судна в рейс группы, Заказчик направляет Исполнителю для оформления судовой роли копии (скан-копии) указанных выше документов.

2.1.2.1. Не позднее чем за 5 (пять) рабочих дней до выхода судна в рейс уведомить Исполнителя об изменении количества и срока пребывания членов научной группы
2.1.3 В течение срока действия Договора обеспечивать строгое соблюдение членами научной группы Устава службы на морских судах Академии наук СССР, соответствующих нормативных актов Министерства природных ресурсов РФ, а также иных нормативных документов, действующих на морском транспорте.

2.1.4 В течение срока действия Договора нести ответственность и обеспечивать соблюдение членами научной группы требований (норм) по охране труда и технике безопасности на морском судне, вести учет несчастных случаев, происшедших с членами научной группы.

2.1.5 Оплатить оказанные Исполнителем услуги в размере, установленном Договором, а также сметно-финансовым расчетом (Приложение №1) в соответствии с установленной в п.1.1. Договора продолжительностью пребывания работников Заказчика на судне в полном объеме и в установленные сроки. 

2.1.6 Компенсировать Исполнителю фактические затраты (расходы) по использованию членами научной группы средств/систем связи (спутниковая связь, услуги электронной почты и голосовой телефонной связи) для отсылки и получения электронных сообщений, телефонных разговоров и т.д.,
а также расходы, понесенные Заказчиком в случае необходимости погрузки/разгрузки научного оборудования для сотрудника (участника школы) на период рейса. 

2.1.7. В случае необходимости предоставления агентских услуг для целей Заказчика, Заказчик обязуется заключить с Исполнителем договор на предоставление услуг по агентированию в срок не позднее чем за 20 календарных дней до начала экспедиции.

2.2
Исполнитель обязан:

2.2.1 Обеспечить пребывание научной группы на судне с включением членов научной группы в судовую роль.

2.2.2 По прибытии на борт судна научной группы силами капитана судна ознакомить их с Правилами внутреннего распорядка, провести инструктаж по вопросам борьбы за живучесть судна, технике безопасности, производственной санитарии.

2.2.3 Предоставить членам научной группы необходимые для проведения исследований оборудованные места в одном из лабораторных помещений (по выбору Исполнителя) и места для проживания в каютах на борту судна.

2.2.4 Обеспечить членов научной группы питанием на борту судна по нормам, утвержденным Постановлением Правительства РФ от 07.12.2001г. № 861 «О рационах питания экипажей морских, речных судов, за исключением судов рыбопромыслового флота и воздушных судов», приказом ИО РАН от 20.03.2018г № 55 «Об утверждении норм рациона питания работников плавающего состава судов и участников научно-исследовательских экспедиций ИО РАН».
2.2.5 Обеспечить смену постельного белья и уборку в каютах согласно установленным на судне правилам.

2.2.6 Предоставить доступ членам научной группы к социально-бытовым условиям на судне (стирка белья, душевые комнаты, санузлы и т.д.) наравне с членами судового экипажа. 

2.2.7 Предоставить членам научной группы необходимые средства связи для служебного пользования в течение срока действия Договора.

3. СТОИМОСТЬ РАБОТ И ПОРЯДОК РАСЧЕТОВ

3.1 Стоимость услуг Исполнителя определена в Сметно-финансовом расчете (Приложение №1) в соответствии с установленной в п.1.1. Договора продолжительностью пребывания работников Заказчика на судне «________» и составляет ________евро ____ цента, в том числе 20% ндс.
3.2 Окончательная стоимость услуг,  предусмотренных п. 1.1. Договора, определяется после завершения рейса исходя из фактического количества дней пребывания членов научной группы на судне.

3.3 Оплата услуг, предусмотренных п. 1.1. Договора, производится путем 100% предоплаты в течение 10 (Десяти) рабочих дней с даты подписания Договора на основании выставленного Исполнителем счета.

3.4 Фактическое количество дней пребывания членов научной группы на судне определяется по судовым приказам о постановке на столовое довольствие и снятию со столового довольствия.

День постановки на столовое довольствие и день снятия со столового довольствия принимается за полный день питания.

3.5 В случае применения Сторонами иного порядка взаимных расчетов, предусмотренного нормами действующего гражданского законодательства РФ, Сторонами оформляется соответствующее дополнительное соглашение.

3.6 Заказчик возмещает Исполнителю документально подтвержденные затраты, связанные с исполнением условий п.п. 2.1.6. Договора в течение 10 (десяти) банковских дней с даты получения от Исполнителя подтверждающих затраты документов и счета на оплату.

3.7 Все расчеты по настоящему Договору, оформление документов (дополнительных соглашений, актов, счетов, счетов-фактур и иных документов, предусмотренных и необходимых для исполнения условий настоящего Договора) осуществляются филиалом Исполнителя – Атлантической базой флота – филиалом ИО РАН в соответствии с банковскими реквизитами, указанными в Разделе 7 настоящего Договора.

3.8 Комиссия банка Заказчика за перевод денежных средств Исполнителю осуществляется за счет средств Заказчика. Комиссия иностранных банков за перевод денежных средств Исполнителю осуществляется за счет средств Исполнителя.

3.9 Комиссия банка Исполнителя за возврат денежных средств Заказчику осуществляется за счет средств Исполнителя. Комиссия иностранных банков за возврат денежных средств Заказчику осуществляется за счет средств Заказчика.

3.10 Подписанные счета, акты и иные отчетные документы, полученные по факсу или электронной почте, имеют силу оригиналов до даты получения оригиналов этих документов.

4. ПОРЯДОК СДАЧИ-ПРИЕМКИ УСЛУГ

4.1 В течение 5 (пяти) рабочих дней с даты окончания оказания услуг Исполнитель предоставляет Заказчику счет-фактуру и Акт сдачи-приемки оказанных услуг. 

4.2 Заказчик в течение 5 (пяти) рабочих дней со дня получения Акта сдачи-приемки оказанных услуг, обязан направить Исполнителю подписанный Акт или мотивированный отказ от его подписания, в противном случае услуги считаются принятыми Заказчиком в полном объеме и надлежащим качеством.

5. ОТВЕТСТВЕННОСТЬ СТОРОН

5.1 За невыполнение или ненадлежащее выполнение обязательств по настоящему Договору Исполнитель и Заказчик несут ответственность в соответствии с законодательством Российской Федерации.

5.2 В случае если период (указанный в п. 1.1. Договора) пребывания на борту судна будет увеличен или увеличится по причинам, зависящим от Исполнителя, Заказчик имеет право требовать возмещения всех причиненных ему убытков. 

5.3 В случае если период (указанный в п. 1.1. Договора) пребывания на борту судна будет увеличен или увеличится по причинам, не зависящим от воли Сторон (погодные условия, распоряжения государственных органов и другое) стоимость услуг за период, на который увеличилось количество судосуток, оплачивается Заказчиком, а Заказчик не имеет право требовать с Исполнителя возмещения убытков, причиненных вышеуказанными обстоятельствами.

5.4 В случае просрочки исполнения Заказчиком обязательств, предусмотренных Договором, Исполнитель вправе требовать уплату пени. Пеня начисляется за каждый день просрочки исполнения обязательства, предусмотренного Договором, начиная со дня, следующего после дня истечения установленного срока исполнения обязательства в размере одной трехсотой действующей на день уплаты пени ставки рефинансирования Центрального банка Российской Федерации от не уплаченной в срок суммы. Оплата пени не освобождает Заказчика от своих обязательств.

5.4.1.  В случае нарушения Заказчиком п. 2.1.2.1  настоящего Договора, Заказчик оплачивает штраф в размере 10% от стоимости услуг по Договору.

5.5 В случае ненадлежащего выполнения Заказчиком обязательств, установленных настоящим Договором Исполнитель имеет право требовать возмещения всех причиненных ему убытков. 

5.6 Ответственность Исполнителя в отношении участников рейса, не являющихся членами экипажа судна, ограничена и не при каких обстоятельствах не может превышать лимитов ответственности, предусмотренных действующим договором страхования (страховым полисом) гражданской ответственности судовладельца перед третьими лицами.
6. ПРОЧИЕ УСЛОВИЯ

6.1 В случае возникновения споров Стороны должны принять все меры для  их разрешения путем переговоров. Все споры  и разногласия, которые не будут устранены путем переговоров, разрешаются в установленном порядке в арбитражном  суде по месту нахождения ответчика. 

6.2 Недействительность одного или несколько пунктов Договора не влечет недействительности Договора в целом.

6.3 Договор вступает в силу с даты подписания его Сторонами и действует до полного исполнения ими всех обязательств. 


6.4 Договор составлен в 2 (Двух) экземплярах, имеющих одинаковую юридическую силу, по 1 (Одному) для каждой из Сторон.
	Shirshov Institute of Oceanology of Russian Academy of Sciences (IO RAS), hereinafter referred to as the Contractor, represented by Director of the Atlantic fleet base - branch of  Federal State Budgetary Institution of Science Shirshov Institute of Oceanology of Russian Academy of Sciences (AFB IO RAS) Mysherina A.V., acting by Power of Attorney No1/AFB  of 21.12.2020, on the one part, __________________ hereinafter referred to as the Customer, acting by the Articles of Association, on the other part, hereinafter collectively referred to as the Parties, have concluded this Agreement (hereinafter the Agreement) for the following:

1. SUBJECT OF THE AGREEMENT 

1.1 The Customer entrusts and the Executor undertakes to render services on providing social-domestic and working conditions for staying of members of the Customer’s research team (employees) on the Research Vessel “________” in the amount of  _____ persons in the period from        of          until    of        2022 (       cruise days) in accordance with the Schedule for research vessels cruises in year 2022 for organizations subordinated to the Ministry of Science and Higher Education of the Russian Federation of Russia approved by the Ministry of Science and Higher Education of Russia. 

1.2 All the Customer's costs associated with the execution of the Agreement are included in its price and will not be reimbursed in addition to the Customer, except as expressly provided by the Agreement.

1.3 The period of stay of members of the scientific team on board, as stipulated in paragraph 1.1. of the Agreement, may be modified by agreement of the Parties. 

1.4 The services, specified in paragraph 1.1. of the Agreement, are provided by the Contractor efficiently in compliance with the legislation of the Russian Federation and international conventions. 

2. RIGHTS AND LIABILITIES OF THE PARTIES 

2.1
The Customer shall:

2.1.1 Ensure arrival of the members of the research team on board of the Research Vessel “___________” in the period of anchorage of the vessel on roads of port               (___________). 

2.1.2 To assure that each member of the scientific group holds valid  for the entire period of the voyage  documents, required to stay legally on board, including:
an international passport;

- a medical insurance (life insurance, health and transport costs associated with the evacuation from the vessel without being subrogated to the Customer).

Not later than 4 (four) working days before departure, Customer must send scanned copies of the above documents to Contractor to prepare crew list.

2.1.2.1. Not later than 5 (five) working days before the ship sailing to notify the Contractor of changes in the number and duration of stay of members of the research group.

2.1.3 During the term of the Agreement, ensure strict compliance of the Service regulations on ships of the USSR Academy of Sciences, the relevant regulations of the Ministry of Natural Resources of the Russian Federation and other normative documents in force for marine transport by the members of the research team.

2.1.4 During the term of the Agreement, be responsible and ensure team requirements (norms) on labor protection and safety on the sea vessel by the members of the research team, keep a record of accidents occurred with the members of the research team.

2.1.5 Pay for services rendered by the Contractor in amount established in the Agreement and the Estimate and financial calculation (Appendix No 1) in accordance with the duration of stay of the Customer’s employees on the vessel established in paragraph 1.1. of the Agreement in full and within the prescribed time limits. 

2.1.6 Compensate to the Contractor actual costs (expenses) for using by the members of the research team of media/communication systems (satellite communications, email services and voice telephony) to send and receive electronic messages, telephone conversations, etc.,
and also the expenses incurred by the Customer in case of need of loading/unloading of the scientific equipment for employee (school member) for the period of trip. 

2.1.7. In case of necessity to provide Agency services for the Customer’s purposes, the Customer undertakes to conclude an agreement with the Contractor for the provision of Agency services no later than 20 calendar days before the start of the expedition. 
2.2
The Contractor shall:

2.2.1 Provide staying of the research team on the vessel with inclusion of the members of the research team in the crew list.

2.2.2 On arrival of the research team on board, familiarize them with the Regulations, instruct on damage control of the vessel, occupational safety, and industrial hygiene by forces of the captain of the vessel.

2.2.3 Provide the members of the research team with equipped places in one of the laboratory premises (at option of the Contractor) needed to research work and places to stay in cabins on board of the vessel.

2.2.4 To provide the members of the scientific group with meals on Board the vessel according to the standards approved by the RF Government Decree of 07.12.2001 № 861 "Оn food rations of crews of sea and river vessels, except for fishing fleet vessels and aircraft", order of IO RAS of 20.03.2018 № 55 "Оn approval of ration standards for employees of floating vessels and participants of scientific research expeditions of IO RAS".
2.2.5 Provide changing of bedclothes and cleaning in cabins according to the established ship rules. 

2.2.6 Provide access for the members of the research team to social and living conditions on the vessel (Laundry, showers, bathrooms, etc.) along with members of the crew. 

2.2.7 Provide the members of the research team with necessary communication means for administrative use during the term of the Agreement. 

3. COST OF WORKS AND PAYMENT PROCEDURE 

3.1 The cost of services is specified in the Estimate and financial calculation (Appendix No. 1) in accordance with the established in paragraph 1.1. of the Agreement duration of stay of the Customer’s _________ Nikolaj Strakhov» and is __ Euro __ cents, including 20% VAT.
3.2 The final cost of the services specified in paragraph 1.1. of the Agreement is determined after completion of the voyage based on the actual number of days of stay of the members of the research team on the vessel.

3.3 Payment of services specified in paragraph 1.1. of the Agreement is made by 100% advance payment within 10 (Ten) working days from the date of signing of the Agreement on the basis of the account set out by the Contractor.

3.4 The actual number of days of stay of the members of the research teams on the vessel is determined by ship's orders on putting on the table-allowance and removal from the table-allowance.

The day of putting on the table-allowance and the date of removal from the table-allowance is taken for a full day of feeding.

3.5 In case of application by the Parties of a different order of mutual settlements under the applicable civil legislation of the Russian Federation, the Parties shall execute an additional agreement.

3.6 The Customer shall indemnify the Contractor documented expenses related to fulfillment of provisions stipulated in p.p. 2.1.6. of the Agreement within 10 (ten) banking days from the date of receipt of cost certifying documents and invoices from the Contractor.

3.7 All calculations under this Agreement, drawing up documents (additional agreements, acts, accounts, invoices and other documents contemplated and necessary for performance of the terms of this Agreement) are carried out by the Contractor's branch – Atlantic fleet base – Branch of IO RAS in accordance with the bank details listed in Section 7 of this Agreement.

3.8 In case of money transfer from the Customer to the Contractor the Customer’s bank fees are paid by the Customer. All transition bank fees for the money transfer to the Contractor are paid by the Contractor.
3.9 In case of money return from the Contractor to the Customer the Contractor’s bank fees are paid by the Contractor. All transition bank fees for the money return to the Customer are paid by the Customer.
3.10 Signed invoices, acts and other accounting documents received by fax or e-mail are valid as originals until the date of receipt of the originals of these documents.

4. WORK ACCEPTANCE PROCEDURE 

4.1 Within 5 (five) working days from the date of completion of service rendering the Contractor provides to the Customer an invoice and a Works Acceptance Report. 

4.2 The Customer within 5 (five) working days from the date of receipt of the Works Acceptance Report shall send to the Contractor the signed Report or motivated refusal of its signing, otherwise the services are considered to be accepted by the Customer in full and in proper quality. 

5. RESPONSIBILITY OF THE PARTIES 

5.1 For non-performance or improper performance of obligations under this Agreement, the Contractor and the Customer shall be liable in accordance with the legislation of the Russian Federation.

5.2 If the period of stay on board of the vessel (specified in paragraph 1.1. of the Agreement) will be increased or will increase for reasons depended on the Contractor, the Customer has the right to demand compensation for all losses caused to it. 

5.3 If the period of stay on board of the vessel (specified in paragraph 1.1. of the Agreement) will be increased or will increase for reasons beyond the control of the Parties (weather conditions, orders of the state bodies, etc.) the cost of services for the period, which is increased for the number of vessel-days, is paid by the Customer, and the Customer has no right to demand from the Contractor a compensation for losses caused by the above circumstances.
5.4 In the case of delay in execution of obligations provided by the Agreement by the Customer, the Contractor is entitled to demand payment of penalties. The penalty is imposed for each day of delay of execution of obligation under the Agreement commencing from the next day after the day of expiration of the period of the obligation performance in the amount of one three-hundredth of valid on the day of payment penalty fee of refinancing rate of the Central Bank of the Russian Federation from the overdue amount. Payment of the penalty does not exempt the Customer from its obligations.

5.4.1. If the Customer violates cl. 2.1.2.1 of this Agreement, the Customer pays a fine of 10% of the cost of services under the Agreement. 
5.5 In the case of improper performance by Customer of the obligations set forth in this Agreement, the Contractor is entitled to claim compensation for all losses caused to it. 

5.6 The Contractor's liability to cruise participants other than crewmembers is limited and in all cases will never exceed limit of liability covered by P&I insurance policy of the Contractor.
6. other terms and conditions 

6.1 In the case of a dispute, the Parties must take all measures to their settlement by negotiations. All disputes and disagreements, which are not resolved by negotiations, shall be resolved in accordance with established procedure in the arbitration court at the defendant’s location. 

6.2 Invalidity of one or several clauses of the Agreement does not lead to invalidity of the whole Agreement.

6.3 The Agreement shall enter into force on the date of its signing by the Parties and is valid until complete fulfilment of all obligations. 

6.4 The Agreement is made in 2 (Two) copies having equal legal force, 1 (One) for each party.

	7.Юридические адреса и банковские реквизиты
	7.Address and Bank Details

	The Contractor
	The Customer

	Атлантическая база флота – филиал Федерального государственного бюджетного учреждения науки Института океанологии им. П.П. Ширшова Российской академии наук (АБФ ИО РАН)

Адрес: Российская Федерация, 236022, г.Калининград, проспект Мира, 1-3 “A” 

Beneficiary:

Atlantic Fleet Base – Branch of IO RAS

Address:

Russian Federation, 236022, Kaliningrad, 

prospect Mira, 1-3 “A” 

Correspondent Bank:

Raiffeisen BANK INTERNATIONAL AG 

Am Stadtpark 9, A-1030 Vienna, Austria

SWIFT: RZBAATWW 

account № 1-55.025.928

Beneficiary bank:

Branch “Severnaya stolitsa” of AO Raiffeisenbank in the city of St. Petersburg

SWIFT: RZBMRUMM

in favour of: beneficiary’s account 

№ 40503978203000000001 AFB IO RAS

Address:

Moika embankment 36, 191186, St. Petersburg, 

Russian Federation
	Адрес: 

Invoice address:

Invoice Service:

Bank details:

Sort Code: 

Account: 

Account name: 

Swift Code: 

IBAN: 

BIC: 

College VAT Number: 

	АБФ ИО РАН/ AFB IO RAS
Директора / Director 
А.В. Мышерина/ Mysherina A.V.
	


Appendix No 1

tо AGREEMENT No ________.
Estimate and financial calculation for providing services to employees of
cruise No. _____ « ___________ », _________ (_________)
 
	N
	Description
	Number of days
	Number of

person
	Amount,

Euro
	Total

Euro

	1.
	Food on board
	
	
	19
	

	2.
	Cabin service 
	
	
	20
	

	3.
	Fresh Water
	
	
	2,5
	

	
	Sum
	
	
	41,5
	

	
	VAT 20 %
	
	
	8,3
	

	
	Total including VAT
	
	
	49,8
	


AFB IO RAS
	Director 
А.V. Mysherina 
	_________________________

	
	


Приложение No 1

 к Договору  № _______
Сметно-финансовый расчет на оказание услуг научной группе
в рейсе № ____ НИС «_________», порт выхода_______ и порт возвращения ______(________)
	N
п/п
	Наименование затрат
	Количество дней
	Количество человек
	Цена,

Евро
	Стоимость,

Евро

	1.
	Питание на судне
	
	
	19
	

	2.
	Санитарные и хозяйственно-бытовые услуги
	
	
	20
	

	3.
	Пресная вода
	
	
	2,5
	

	
	Сумма
	
	
	41,5
	

	
	НДС 20%
	
	
	8,3
	

	
	Итого,  в том числе НДС 20%
	
	
	49,8
	


АБФ ИО РАН
	Директор
А.В. Мышерина 
	_________________________
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